



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

¡Feliz LXXIX Aniversario! Academia Peruana de Cirugía cumple 79 años al servicio del país

La Academia Peruana de Cirugía está de aniversario este 10 de julio, motivo por el cual ASPEFAM expresa a todos sus integrantes un saludo fraterno en nombre de todas las Facultades de Medicina del país.

La Academia Peruana de Cirugía se ha constituido desde su nacimiento, hace ya 79 años, en una institución pionera y referente de las sociedades médicas, cumpliendo una encomiable labor en el desarrollo científico de la cirugía en nuestro país.

A su presidente, el Doctor Luis Poggi Machuca, así como a los integrantes de su Consejo Directivo, nuestro reconocimiento por su labor al frente de la institución; y al mismo tiempo, reafirmamos el compromiso de ASPEFAM de continuar trabajando coordinadamente, promoviendo la calidad de la formación médica, siempre al servicio de la salud de nuestra población.

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente - ASPEFAM

